

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

Ha dirigido hasta ahora el área de Obras y Urbanismo

Francisco Carrillo deja el Consistorio y anuncia su vuelta a la abogacía

Esta semana se darán a conocer los cambios en el gobierno local

PABLO MANSILLA 15/02/2017

El concejal de Obras y Urbanismo en el Ayuntamiento de Puente Genil, Francisco Carrillo, anunció ayer que renuncia a su acta como delegado de dicha rama para retomar su labor profesional como abogado. Su salida será efectiva en la sesión plenaria del próximo 1 de marzo y se debe, según explicó, a que considera que termina un ciclo de su vida. «No dudé en dejar mi actividad profesional aparte hace diez años para ser concejal porque quería ayudar a mi pueblo, pero ahora, tras dedicarme plenamente al Ayuntamiento y hacerlo con satisfacción y placer, tomo esta decisión porque creo que es el momento idóneo para hacerlo», señaló serio y a la vez tranquilo.

Una decisión difícil y triste, según calificó él mismo, pero a la vez meditada desde hace tiempo y que compartió hace semanas con sus compañeros de partido. Su marcha llega casi a tres meses del ecuador del mandato socialista, cuyo proyecto, subrayó, «se está haciendo bien», añadiendo que «mi ausencia se notará poco porque hay compañeros preparados para superar mi capacidad y mi esfuerzo». Asimismo, tuvo palabras de agradecimiento para todos aquellos que le han acompañado durante su etapa en el Ayuntamiento.

LOS CAMBIOS// En los próximos días el alcalde, Esteban Morales, que acompañó a Carrillo en la rueda de prensa, anunciará los cambios que se van a producir en el equipo de gobierno. Sin embargo, Carrillo no abandonará del todo la política, ya que continuará vinculado al PSOE de la localidad. Esteban Morales reconoció su labor como «pilar fundamental en la oposición y en la renovación del PSOE en Puente Genil», y le expresó su deseo de que vuelva a tener éxitos en su regreso a la abogacía.

Carrillo y Morales han mantenido una estrecha relación en diversos proyectos, incluso ejerciendo la abogacía desde un despacho que compartían como socios. Con respecto a la vida política de Francisco Carrillo, está afiliado al PSOE desde el año 2004 y en las elecciones municipales del 2007 ocupó el segundo puesto en la candidatura del Partido Socialista.

Carrillo renuncia a su acta de edil y cierra una década de apoyo a Morales

El concejal de Obras, mano derecha del regidor, deja la política y recupera su actividad profesional



José Manuel Cabezas 15 Febrero, 2017 - 02:32h

El hasta ahora concejal de Obras, Urbanismo e Infraestructuras, Francisco Carrillo (PSOE), anunció ayer su dimisión, una renuncia que formalizará en el próximo Pleno del 1 de marzo y que pone el punto y final a una etapa de diez años en la vida política municipal. El edil, que estuvo acompañado en su comparecencia por el alcalde, Esteban Morales, recordó que inició su andadura política en el año 2007 junto al regidor, "dejando un

despacho profesional de abogados con la sana intención de ayudar al Ayuntamiento con mi capacidad y mi dedicación". "Para mí, estos diez años han sido apasionantes, he trabajado con satisfacción y placer volcado en mi actividad, pero evidentemente debía volver a mi profesión, ya que yo entré en la política para servirla y no para servirme de ella", afirmó.

Carrillo indicó que quizás ahora sea el momento más adecuado para poner fin a su etapa como concejal, "justo a mitad de un mandato y con los presupuestos para el presente ejercicio aprobados, lo que facilitará las cosas a quien me sustituya en la delegación municipal". "Por supuesto, me voy orgulloso y satisfecho de casi todo lo que se ha hecho en este periodo, y aunque hay cosas que siempre son mejorables, la vida es una lucha continua, por eso, ese reto se lo voy a dejar a los compañeros concejales que siguen en las tareas de gobierno municipal", argumentó.

Con respecto a sus mejores momentos en esta etapa que ahora cierra, el todavía concejal de Urbanismo resaltó las elecciones municipales de 2007, cuando el PSOE perdió los comicios por tan sólo dos votos de margen respecto a IU: "Las encuestas que manejábamos nos daban una intención de voto de diez puntos por debajo, y aun así estuvimos a punto de ganar aquellas elecciones, con lo cual fue una gran satisfacción comprobar que, con un estilo directo y sincero, estábamos trabajando en el buen camino". "El otro gran recuerdo que tengo es el de la noche electoral de 2015, cuando se consiguió la mayoría absoluta con 14 concejales", recordó.

En clave política, Carrillo aseguró que pese a su renuncia a seguir formando parte de la corporación municipal, continuará en el PSOE y se puso "a disposición de los compañeros para aquello que quieran y yo pueda ayudar". "Obviamente, tomar una decisión difícil como ésta siempre cuesta trabajo, pero siempre he sido más abogado que político. De hecho, nunca me he dado de baja en el Colegio de Abogados y en este tiempo he seguido estudiando para actualizar mis conocimientos, con lo cual creo que este era el momento adecuado para dejarlo", dijo. Y se despidió: "Me voy con la tarea hecha, porque he sido sincero conmigo mismo, con mis ciudadanos, con mi equipo de gobierno y con mi alcalde".

Con la marcha de Carrillo, cuyo lugar en la bancada socialista será ocupado por Francisco Jesús Guerrero, número 15 en la candidatura, Esteban Morales abre un proceso de remodelación de las distintas delegaciones municipales, un nuevo organigrama que se conocerá mañana jueves, una vez que los cambios hayan sido comunicados a los ediles.

Morales agradece su trabajo y destaca su "valía"

El alcalde, Esteban Morales, tuvo palabras de agradecimiento para Francisco Carrillo, al que calificó como un "pilar" de su labor: "Es una persona de mucha valía que ha tenido toda mi confianza a lo largo de estos años y con la que he compartido muchos proyectos en mi vida". "Es momento de felicitarle por todo el trabajo desarrollado, por toda la dedicación que ha puesto tanto en lo visible como en lo invisible, y hay que valorarle que ha sido una persona que ha venido a sumar al proyecto socialista", reconoció el primer edil.

Detenidos dos hombres por robar joyas y dinero en una vivienda

El Día 15 Febrero, 2017 - 02:32h

La Guardia Civil ha detenido en Puente Genil a dos personas de 40 y 23 años de edad, vecinos de la localidad, como supuestos autores de un robo de joyas, dinero y otros efectos. Los agentes tuvieron conocimiento a través de una denuncia presentada en el puesto pontanés de que se había cometido un robo de joyas en el interior de un domicilio ubicado en el casco urbano, donde el autor, aprovechando que los moradores de la vivienda se encontraban ausentes, sustrajeron entre otros efectos joyas, dinero y varias herramientas.

La inspección ocular efectuada en la vivienda permitió a los investigadores de la Comandancia comprobar que uno de los accesos a la vivienda había sido forzado. Las pesquisas realizadas, unidas a los datos obtenidos en la inspección ocular, permitieron identificar a los dos autores del robo, que resultaron ser dos vecinos de la localidad, uno de ellos de nacionalidad de Mali y el otro de Bielorrusia. Ante ello, y tras obtener "indicios suficientes" de la implicación de ambos, los uniformados procedieron a su detención como supuestos autores de un delito de robo. La Comandancia subrayó que las patrullas actuantes lograron recuperar parte de las joyas que habían sido sustraídas.

Quino prefiere mirar al frente

El Día Puente Genil, 15 Febrero, 2017 - 02:33h

Los tres puntos logrados en los dos primeros partidos tras el parón invernal han dejado al Ángel Ximénez-Avia en una posición ventajosa para sellar su permanencia en la Liga Asobal una temporada más. Y eso es algo que no pasa desapercibido para Quino Soler, que apuntó ayer que esos resultados permiten al equipo estar "más cerca de las plazas de Europa que de la zona de descenso" que era una amenaza real hace unas semanas.

Soler declaró a Efe que "también hay que mirar al que tienes delante para mejorar", ya que "cuesta el mismo trabajo mirar arriba que abajo", aunque advirtió de que hay que hacerlo "sin caer en falsas expectativas ni engañar a nadie" porque el "principal objetivo es salvarse". Con todo, el técnico malagueño quiso dejar claro que "no vamos a renunciar a nada", por lo que cuando "se logre virtualmente la permanencia, el deportista tiene que ser ambicioso". Soler señaló que este ejercicio "la igualdad es tan grande que, quitando al Barcelona, Ademar y Naturhouse, se puede puntuar en casi todas las jornadas", algo que es "bueno", aunque también precisó que "esa misma posibilidad incluye la opción de perder".

Avalado por su experiencia tanto en la pista como en los banquillos, el preparador del Ximénez indicó que en esta segunda vuelta "se verán más partidos en los que pesa más el estado de nervios y tensión que las posibilidades reales de cada equipo con su calidad técnica" y puso como ejemplo la cita del pasado sábado ante el Cangas, cuando su equipo igualó tres goles en el tramo final porque "no perdió la fe. Era muy importante volver a sumar lejos de Puente Genil para crecer y ganar confianza".

Renuncia a su cargo el concejal del PSOE, Francisco Carrillo

Virginia Requena 14/02/2017 | Puente Genil Noticias

El concejal del PSOE Francisco Carrillo ha comparecido hoy martes 14 de febrero, sobre las doce del mediodía ante los medios de comunicación para anunciar su renuncia como concejal en el Ayuntamiento de Puente Genil, donde lleva desde el año 2007. Actualmente ocupaba el puesto de concejal de Urbanismo (desde el año 2015). En la anterior legislatura fue Desarrollo Económico, Empleo, Turismo y Cementerio Municipal y portavoz del Gobierno. Carrillo ha manifestado su deseo de seguir formando parte del PSOE pero "sin dejar la actividad profesional". Renuncia desde la convicción de volver "a mi profesión de abogado, vine a servir y no a servirme de la política, la política no me ha repercutido en nada económicamente" **TODA LA INFORMACIÓN Y LAS DECLARACIONES DEL CONCEJAL FRANCISCO CARRILLO, EN EL INFORMATIVO DE PUENTE GENIL TV (20:30 HRS) UNA INFORMACIÓN DE GRUPO COMUNICA.** Abónete en el 957 60 10 02. En cuanto a su experiencia en la política, ha dicho que "me ha tocado una época difícil pero me quedo lo vivido para mi bagaje personal". Durante estos años ha destacado como "un momento

bueno cuando nos quedamos a dos votos del Gobierno Municipal y después poder ganar las elecciones con 14 concejales”.

El alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, le ha acompañado durante la comparecencia así como dos compañeros de partido. El regidor se ha referido a él como “mi amigo, Paco, mi compañero”. Y recordó que desde la época universitaria están juntos, posteriormente “montamos un despacho de abogados” y más tarde “le pedí que me acompañara cuando decidí presentarme como candidato a la alcaldía”. Morales ha dicho de Carrillo, que “ha sido una persona de muchísima confianza, de mucha valía y con mucha responsabilidad en el equipo de gobierno”. Su vocación profesional ha ido dirigida fundamentalmente al asesoramiento jurídico empresarial. Dentro de su etapa profesional, fue delegado del Colegio de Abogados de Córdoba en el Partido Judicial de Puente Genil.

Ha trabajado como Asesor de la Subdelegación del Gobierno de Córdoba, como Jefe de Gabinete del Subdelegado del Gobierno. Desde el año 2007 es concejal del Ayuntamiento de Puente Genil. Fue responsable de las áreas de Desarrollo Económico, Empleo, Turismo y Cementerio Municipal en la anterior legislatura (2011-15) y fue portavoz del Grupo Municipal Socialista en el actual gobierno municipal del Ayuntamiento de Puente Genil. En su faceta como político, ha sido Secretario de Organización y Vicesecretario de la Agrupación Socialista de Puente Genil.

Alcalde a Carrillo: “ha sido un privilegio”, responsable del nuevo paradigma del cementerio y Centro de Fuente Alamo

Virginia Requena 14/02/2017 | Puente Genil Noticias

El alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, con palabras de afecto ha hecho un balance del paso de Francisco Carrillo durante estos diez años por la política municipal (2007-2017). Tras anunciar éste, hace algo más de una hora, su renuncia al acta de concejal, que se hará efectiva en el próximo pleno. El regidor se ha referido a Carrillo como “mi amigo, Paco, mi compañero”. Y ha recordado que desde la época universitaria están juntos, posteriormente “montamos un despacho de abogados” y más tarde , “le pedí que me acompañara cuando decidí presentarme como candidato a la alcaldía”. Morales y Carrillo fueron dos de los artífices de la creación de la Asociación de Empresarios, (Asojem) y de la recuperación de Expogenil.

De su gestión ha destacado el regidor local, “el cambio de paradigma del cementerio municipal ha sido obra de Francisco Carrillo”, así como “obtener con, mucho esfuerzo el equipamiento del centro de Visitantes en Fuente Alamo, en una época en la que andábamos muy flojos de financiación”. Intervención, única en imágenes con GRUPO COMUNICA (Informativos, 20:30 horas y 14:30 h).

Morales ha dicho de Carrillo, que “ha sido una persona de muchísima confianza, de mucha valía y con mucha responsabilidad en el equipo de gobierno”. Estoy “completamente seguro” – dijo el alcalde- que “ cuando necesite a Paco, no va a dejar de atenderme la llamada”. Todos en el partido y en el grupo municipal “le deseamos que le vaya igual de bien, que le iba antes de meterse en la política.” Ahora “tenemos caminos distintos” e incluso – ha manifestado Morales “envidio la decisión que ha tomado, porque también anhelo volver a mi despacho, porque soy abogado”.

Dos detenidos por robar joyas en un domicilio de Puente Genil

Virginia Requena 14/02/2017 | Puente Genil Noticias

La Guardia Civil ha detenido en Puente Genil a dos personas de 40 y 23 años de edad, vecinos de la localidad, como supuestos autores de un delito de robo de joyas, dinero y otros efectos. El cuerpo informa en un comunicado de que tuvo conocimiento a través de una denuncia presentada en el puesto de Puente Genil de que se había cometido un robo de joyas en el interior de un domicilio de la localidad, donde autores desconocidos, aprovechando que los moradores de la vivienda se encontraban ausentes, sustrajeron entre otros efectos, joyas, dinero y varias herramientas.

La inspección ocular efectuada en la vivienda, permitió a los investigadores de la Guardia Civil comprobar que uno de los accesos a la vivienda había sido forzado. La investigación realizada, unida a los datos obtenidos en la inspección ocular, permitió identificar a los dos autores del robo, que resultaron ser dos vecinos de la localidad, uno de ellos de nacionalidad de Mali y el otro de Bielorrusia. Ante ello, y tras obtener indicios suficientes de la implicación de ambos, se ha procedido a su detención, como supuestos autores de un delito de robo. La Guardia Civil ha logrado recuperar parte de las joyas sustraídas. Diligencias instruidas y detenidos han sido puestas a disposición de la autoridad judicial

Decenas de pontanos participaron de la Cena Contra el Hambre en San José

Virginia Requena 14/02/2017 | Puente Genil Noticias

El pasado viernes 10 de febrero, con motivo de la Campaña de Manos Unidas, la parroquia de San José de Puente Genil celebró en su Centro Parroquial una cena contra el hambre.

Durante el encuentro proyectaron unos videos de sensibilización y se presentó el proyecto de Manos Unidas en el que colabora Puente Genil. Se continuó con un acto de oración y comunión entre jóvenes y adultos, para terminar con nuestra aportación económica a cambio de un pequeño bocadillo de pan con aceite.

Este año la campaña de Manos Unidas partía del lema 'El Mundo No Necesita más comida, necesita más gente comprometida', haciendo, así, hincapié este año en tres cuestiones esenciales y urgentes para acabar con la pobreza y el hambre en el mundo como son el desperdicio de alimentos, la lucha contra la especulación alimentaria y el compromiso con una agricultura respetuosa con el medio ambiente que asegure el consumo local.

Escuelas Católicas desconvoca las movilizaciones previstas y entregan 350.000 firmas hoy en favor de la concertada



Virginia Requena 14/02/2017 | Puente Genil Noticias

Escuelas Católicas de Andalucía (ECA), organización que aglutina a la mayoría de los titulares de los centros educativos concertados de la comunidad andaluza, entregan hoy más de 350.000 firmas en el Palacio de San Telmo, sede de la Presidencia de la Junta de Andalucía, a favor de la libertad de enseñanza y en defensa de los colegios concertados. Al mismo tiempo, los presidentes provinciales

de ECA entregarán en la Delegaciones provinciales de Educación las Actas de apoyo a este movimiento, firmados por diversos estamentos de la comunidad educativa (consejos escolares, claustros, y ampas, entre otros). Siga la información en GRUPO COMUNICA (informativos, 20.30 horas, 14:30 horas).

Por otra parte, la Junta Directiva de ECA ha decidido por unanimidad aplazar el resto de movilizaciones previstas mientras sigue el diálogo con la Consejería de Educación sobre la renovación de conciertos para el próximo curso escolar 2017-18. La Junta Directiva de ECA ha respaldado esta posición, por lo que aplaza la concentración prevista para este sábado día 18 en cada provincia y esperará a los próximos días para tomar una decisión definitiva sobre el resto del calendario de movilizaciones previsto.

El presidente de Escuelas Católicas en la provincia de Córdoba, Antonio Guerra, forma parte de la directiva de ECA. Ya adelantaba a Grupo Comunica, no estar a favor de las movilizaciones sino del diálogo con Educación. Un colectivo que en la provincia de Córdoba representa a 42 colegios de la capital y provincia de Córdoba. Así como a 22.000 alumnos y 2.000 profesores. Escuelas Católicas de Andalucía (ECA) cuenta con 400 colegios distribuidos por toda nuestra geografía, con unos 225.000 alumnos y más de 16.000 profesionales.

Conoce cómo está planificada la I Jornada de Puertas Abiertas de Compañía de María



Virginia Requena 14/02/2017 | Puente Genil Noticias

El colegio Compañía de María de Puente Genil, organiza para mañana miércoles, 15 de febrero la I Jornada de Puertas Abiertas del centro. Dirigida a los padres interesados en inscribir a sus hijos en cualquiera de los ciclos, como infantil, primaria o secundaria. La jornada comenzará a las 18 horas, y si bien no es necesario inscribirse, el centro recomienda solicitarlo para organizar el evento

con la mayor efectividad posible.

Francisco Carrillo presenta su dimisión como concejal del Ayuntamiento



13 Febrero, 2017 Escrito por Juan Carlos Campaña

El hasta ahora delegado de Urbanismo y Obras en el Ayuntamiento de Puente Genil, y uno de los miembros con mayor peso específico en la agrupación municipal socialista, Francisco Carrillo, ha anunciado públicamente esta mañana que renuncia a su acta como concejal.

Con este anuncio Carrillo ha querido poner punto final a su carrera política en el Ayuntamiento de Puente Genil, donde venía desempeñando funciones de Gobierno desde 2011.

El todavía concejal ha manifestado que "entiendo que he terminado un ciclo de mi vida". El edil ha explicado que llegó a la política "para ayudar a Puente Genil, y para eso no dudé en dejar mi actividad profesional de abogado para dedicarme plenamente al ayuntamiento, cosa que he hecho con mucha satisfacción". Llegado a este punto, Carrillo ha aclarado que entiende que por "las mismas razones que me llevaron a ser concejal, ahora entiendo que después de diez años como concejal en activo debo volver a mi profesión, que es para lo que me he preparado toda mi vida", a lo que ha añadido que "vine a servir y no a servirme de la política".

En la rueda de prensa que ha ofrecido en el Salón de Actos del Consistorio, Carrillo ha estado acompañado en todo momento por el alcalde, Esteban Morales, que ha querido arropar a su "amigo Paco Carrillo" en este momento difícil reconociendo su labor como "pilar fundamental en la oposición y en la renovación del PSOE en Puente Genil", y deseando que vuelva a tener éxitos en su regreso a la abogacía. La renuncia a su acta como concejal se hará efectiva en la próxima sesión plenaria del miércoles 1 de marzo. No obstante, seguirá vinculado al Partido Socialista en la localidad.

Y es que el tándem formado por Morales-Carrillo se remonta muchos años atrás, cuando ambos eran estudiantes en la Facultad de Derecho de la Universidad de Granada. Desde entonces han mantenido una estrecha relación en diversos proyectos empresariales, asociativos o políticos, ya sea ejerciendo la abogacía desde su despacho, o desde la directiva de la Asociación de Jóvenes Empresarios (ASOJEM), etapa en la que participaron activamente en el regreso de Expogenil.

Francisco Carrillo está afiliado al PSOE desde 2004, y en las elecciones municipales de 2007 ocupó el segundo puesto en la candidatura socialista a la alcaldía de Puente Genil. En los sucesivos comicios fue cayendo hasta el tercer puesto en 2011, y el quinto en 2015. Durante sus seis años en el Gobierno municipal ha desarrollado diversos cargos de máxima responsabilidad, como el de Portavoz del Grupo Municipal Socialista, Consejero del Consejo de Administración de la Empresa Municipal SODEPO, Consejero del Consejo de Administración de la Empresa Municipal EGEMASA, Presidente de la Comisión Informativa de Desarrollo y Gobierno Interior y Miembro del Pleno de la Mancomunidad de Municipios Campiña Sur Cordobesa. En la legislatura 2011/15 coordinó la delegación de Presidencia, Desarrollo Económico, Empleo y Turismo. En la actual (2015/19) ha dirigido las áreas de Urbanismo, Obras, Transportes, Agua, Alumbrado y Cementerio liberado a media jornada.

Puente Genil volverá a acoger una Marcha contra la Droga

Alrededor del evento habrá stand informativos, teatro y música



Martes, 14 Febrero 2017 09:30 Redaccion Andalucía Centro

La Asociación Aliento de Vida organiza el día 2 de abril la segunda edición de la marcha carrera contra la droga, prueba solidaria de recorrido urbano que tendrá su salida y meta en la Avda. Cantor Jiménez Rejano cuya recaudación se destinará a la puesta en marcha de programas de desintoxicación a personas de Puente Genil con problemas de adicción.

En la presentación del cartel anunciador la concejala de Servicios Sociales, Pepa Ramos, destacó del equipo humano de Aliento de Vida “sus ganas tremendas de hacer las cosas bien, aportando a la sociedad su experiencia”, señalando que éste era un proyecto consolidado, con actuaciones muy concretas, que están dando resultados contando siempre con la participación de Puente Genil.

Francisco Javier Giráldez, coordinador del proyecto, indicó que “cuando hablamos de drogas hablamos de vida y de muerte”, puntualizando que el pueblo “tiene que conocer que existe un problema, pero también tiene que saber que hay salidas y esperanza”, enumerando algunos de los programas que su colectivo está llevando a la práctica en los que vienen participando unos 22 usuarios de Puente Genil.

Por último, Ana Luque, que forma parte del colectivo, señaló que con la marcha carrera “pretendemos concienciar a la población de que cada vez hay más personas que necesitan de este tipo de ayuda” y que la intención del evento era recaudar fondos “para que, si es posible, con la ayuda de la población e instituciones, abrir un centro terapéutico en Puente Genil para ayudar a las personas que lo necesitan”, pretendiendo que el día 2 sea una jornada de convivencia con multitud de eventos, stand informativos, teatro y música “para que podamos decir todos juntos no a la droga”.

Informa Ayuntamiento de Puente Genil

Encarando un partido "vital"

El Ángel Ximénez AVIA Puente Genil prepara la visita del Villa de Aranda al Miguel Salas con buenas sensaciones

14 de febrero de 2017 | Balonmano | Pablo Mansilla

El Ángel Ximénez AVIA Puente Genil prepara con detalle el partido de este sábado a las seis y media de la tarde en el Miguel Salas contra el Villa de Aranda, duodécimo clasificado con 12 puntos. Los pontanenses están justo por encima en la tabla, y desde que acabó el encuentro de la pasada jornada en Cangas y en el que sumaron un punto muy valioso los componentes de la plantilla califican como "vital" el partido de este fin de semana.

Porque un buen resultado contra los burgaleses metería a los pontanenses en la zona tranquila de la clasificación, dejaría abajo a un rival directo en la lucha por la permanencia, y podría hasta mejorar los números del inicio de la primera vuelta de la presente campaña. Tras ganar sus dos primeros partidos, cayó en el tercero en el Príncipe de Asturias. Ahora los de Quino Soler quieren superar a su verdugo de aquel entonces para brindar una nueva alegría a la afición.

Por otra parte, otra de las buenas noticias que dejó el partido del sábado en O Gatañal fue la actuación personal de Juan Antonio Vázquez "Chispi". El lateral izquierdo marcó siete goles, va ganando confianza, y afirman sus propios compañeros que se le ve con ganas, contento, y notando cómo esa puesta a punto que inició en enero va dando sus frutos. Todos dentro de la plantilla son sabedores de la importancia del sevillano en el grupo tanto dentro como fuera de la pista, por lo que la calidad del grupo va en aumento desde el punto de vista deportivo para acercarse aún más al objetivo de la permanencia en ASOBAL.